
CONSIGLIO COMUNALE
                                                                            
     L'anno 2011 addì 17 del mese di febbraio, presso la sala consiliare, 
alle ore 20,40, si è riunito il  Consiglio Comunale, in 1^ convocazione, 
adunanza ordinaria pubblica, per trattare gli affari iscritti all'ordine del 
giorno.
     All'inizio della trattazione dell'argomento in oggetto, risultano pre-
senti  il  Sindaco ed i  Consiglieri:  Enrico Minelli,  Rosauro Solazzi,  Pier 
Luigi Zanella, Guido Signorini, Paolo Santurro, Cecilia Beconcini, Paolo 
Frezzi,  Mirko Briziarelli,  Giulia Ulivi, Sabrina Nencioni,  Lorenzo Cap-
pelletti, Alberto Briccolani, Andrea Poli, Massimo Mari, Marco Manzoli, 
Alessandra Passigli, Beatrice Bensi.

Assenti giustificati: Antonio Angeli, Angelo Antonio Falmi, Alberto 
Acanfora.  

Assenti ingiustificati: //.
Presiede il Consigliere Sig. Rosauro Solazzi.
Partecipa il Segretario Generale Dr. Stefano Mori.
Assessori presenti alla seduta Sigg.ri: Alessandro Calvelli, Claudio 

Tonarelli, Francesco Casini, Silvia Tacconi, Laura Guerrini, Rita Guidetti.
    Scrutatori  nominati  all’inizio  della  seduta  i  Sigg.ri:  Andrea  Poli, 
Paolo Frezzi e Lorenzo Cappelletti.

Deliberazione n. 8
Oggetto: Interrogazione presentata dal Consigliere Briccolani in merito 

alla riorganizzazione del “Piano neve”.

Il Consigliere Briccolani illustra l'interrogazione di cui dà lettura.

Risponde l'Assessore Tacconi che rileva come la nevicata ha avuto 
una eccezionale intensità ed è avvenuta proprio nella parte della giorna-
ta in cui tutti i cittadini si trovavano al lavoro.

Riferisce quindi sulle modifiche da apportare al piano neve entro il 
mese di ottobre p.v.

Un primo punto è emanare un bollettino neve con tutte le precau-
zioni da adottare in caso di nevicata. E' fondamentale il rapporto con la 
Provincia, con le Autorità scolastiche. Cercheremo di analizzare bene le 
criticità nel nostro assetto viario in modo da prevenire questi disagi e ga-
rantire la viabilità sulle arterie principali.  Si sta lavorando alla indivi-
duazione dei punti per il deposito del sale stradale a cui potranno attin-
gere le Associazioni di volontariato e le squadre di pronto intervento.

Saranno fatti accordi con gli operatori agricoli mediante censimento 
delle aziende e attrezzature in dotazione in modo da convenzionarsi per 
interventi  per  sgombero  neve.  Altro  punto  è  quello  di  localizzare  le 
squadre di pronto intervento che dovranno agire su impulso e richiesta 
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del Centro Operativo comunale.

Replica il Consigliere Briccolani che si dichiara soddisfatto in quan-
to tutte le sue osservazioni sono state prese in considerazione dall'Am-
ministrazione Comunale. Rimane insoddisfatto  invece dall'atteggiamen-
to  dell'Amministrazione Provinciale  per  l'inefficienza dimostrata  nella 
nevicata del 17.12. u.s. di cui dovrà rendere conto.

Firmati all'originale:

            IL SEGRETARIO GENERALE                     IL PRESIDENTE
                               f.to Mori                                              f.to Solazzi
------------------------------------------------------------------------------------------------
La presente copia di deliberazione è conforme all'originale.

Bagno a Ripoli, li 25 febbraio 2011

                                                                       L’Istruttore Amministrativo
                                                                                       (P. Zanaga)


